
Bonjour,	

	

Je	suis	contre	le	projet	Îlot	central	du	Technopôle	Angus.	

Le	développement	est	trop	gros,	pas	assez	de	places	de	stationnements	et	pas	assez	de	service.	

	

Christiane	Asselin	


